

# Nuno Júdice logra el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana

El jurado valora el «lirismo cívico» y el «depurado clasicismo que no es ajeno a la realidad» del escritor portugués

ICAL / MADRID

El poeta portugués Nuno Júdice resultó elegido ayer ganador del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, en su XXII edición, dotado con 42.100 euros, considerado un referente de la generación lusa de los 70 y ejemplo de «lirismo crítico» porque su obra combina un clasicismo depurado que no es ajeno a la realidad.

El jurado, reunido en el Palacio Real de Madrid, donde la Reina entregará el galardón el último trimestre, escogió al poeta Nuno Júdice entre las más de 50 candidaturas presentadas en esta edición por las instituciones y las propuestas por los propios miembros del jurado.

Entre ellos tomó la palabra su compatriota, José Manuel Men-

des, también premiado, quien destacó la importancia del galardón así como la figura del nuevo galardonado, muy reconocido y aplaudido en Portugal.

Nuno Júdice (Mexilhoeira Grande, 1949), catedrático de Literatura Comparada en la Universidad de Lisboa, atesora diversos e importantes premios desde que comenzara a publicar. Su gran obra, según destacó el jurado, llegó en 1972, 'A Noção de Poema', convirtiéndose en referente de la generación de los años 70 en la poesía portuguesa.

El presidente de Patrimonio Nacional, José Rodríguez-Spiteri, dio a conocer el fallo del jurado del este prestigioso premio que conceden la Universidad de Salamanca (USAL) y Patrimonio Na-



Daniel Hernández (d), rector de la USAL, junto a José Rodríguez-Spiteri. / J.L. (ICAL)

cional, con el que se reconoce «el conjunto de la obra poética de un autor vivo que, por su valor literario, constituya una aportación relevante al patrimonio cultural

compartido por la comunidad iberoamericana».

El galardón está dotado con 42.100 euros y la edición de una antología de la obra del poeta.